

En relación con las ofertas de nuestra asociación, curación significa volverse completo del cuerpo, la mente y el alma y no la recuperación o curación del sufrimiento en el sentido médico convencional. La participación en nuestras ofertas no sustituye a ningún tratamiento médico ni terapéutico en el sentido de la medicina convencional o complementaria. Por lo general, el tratamiento sólo está reservado a un médico o terapeuta. En aras de la fluidez del lenguaje y para una mejor comprensión general, la palabra tratamiento también se utiliza en aplicaciones chamánicas en el sentido de aplicación en lugar de tratamiento.

La inscripción a una de nuestras ofertas sólo se acepta por escrito o mediante un formulario de inscripción en línea. Después del registro, se enviará información sobre los detalles del evento respectivo, así como las opciones de reserva y pago. La reserva de un evento sólo es válida una vez pagado.

Condiciones generales de

cancelación: Si no puedes asistir, eres libre de nombrar un participante sustituto y se deberá abonar el 10% del importe del evento en concepto de tasa de tramitación.

Podrás cancelar tu inscripción sin coste hasta 30 días antes del inicio del evento; Después de eso, se deberá pagar una tarifa de procesamiento del 30% del monto del evento hasta 7 días antes del evento. Si cancelas 7 días antes del evento o no te presentas, se adeudará el importe total.

Condiciones especiales de cancelación (por ejemplo, con oradores invitados externos, Paqos y profesores)

Si no puede asistir, puede nombrar un participante sustituto y se deberá pagar el 10% del monto del evento como tarifa de procesamiento.

Si cancela hasta 30 días antes del inicio del evento, deberá pagar una tarifa de procesamiento del 10 % del precio total del evento; Posteriormente se deberá pagar el 70% del valor del evento hasta 7 días antes del evento. Si cancelas 7 días antes del evento o no te presentas, se adeudará el importe total.

Tenga en cuenta que para que un evento se lleve a cabo se requiere un número mínimo de participantes, que se puede encontrar en el anuncio del evento respectivo. Si no se alcanza el número mínimo de participantes, lamentablemente el evento no podrá celebrarse y se le reembolsará el importe de la reserva inmediatamente. Tenga en cuenta también que las prácticas presentadas en los eventos no son tratamientos médicos o terapéuticos y no pueden/no deben sustituir dicho tratamiento. La participación en el evento que ofrece Kuychichaka es voluntaria. Cada participante asume total responsabilidad por sí mismo y por sus acciones dentro y fuera de este evento. Al presentar una inscripción válida y firmada, cada participante garantiza que se encuentra sano física y mentalmente; en caso contrario, está obligado a informar cualquier deterioro de salud al organizador del evento antes del inicio del evento. La asociación se reserva el derecho de rechazar inscripciones para sus eventos, así como de realizar desviaciones de programación y cambios menores en el contenido, dependiendo del proceso grupal resultante.

Aviso de derechos de autor:

los participantes no pueden tomar fotografías, filmar ni realizar grabaciones de audio durante el evento, ni reproducir ni distribuir de otro modo los materiales del curso.

Uso de datos/protección de datos:

La asociación almacena los datos de los participantes en soportes electrónicos sólo para fines internos. Los datos necesarios como nombre, dirección, dirección de correo electrónico, dirección IP, datos de registro, así como toda otra información proporcionada voluntariamente por el participante, se recopilan, procesan y utilizan de acuerdo con las disposiciones legales de servicio al cliente y cumplimiento de contratos. Toda la información personal se utiliza exclusivamente con fines contractuales y en base a la normativa vigente en materia de protección de datos. Los datos de los participantes no se cederán a terceros. El participante es consciente de que debido a la estructura de Internet, la transmisión de datos puede ser insegura. El participante acepta este riesgo si transmite información electrónicamente.

Este consentimiento al tratamiento de datos podrá revocarse en cualquier momento mediante escrito o mediante correo electrónico a info@kuychichaka.org.

Nota: En este contexto, evento no significa un evento en el sentido de la Ley de Eventos, sino exclusivamente una oferta educativa de la asociación en el marco de sus estatutos, como seminarios, retiros, conferencias y similares.